

East

東の風 Wind

令和6年6月21日(金)
学校便り「東の風」第3号
発行：川崎市立東高津中学校
☎044-833-2882



修学旅行 広島・京都方面 5月28日～30日 黄跡 ～歴史を未来へ繋ぐ～



1日目 広島

修学旅行初日は広島に行きました。これまで平和学習を積み重ねてきましたので、修学旅行はその集大成でした。

平和記念公園では、まず、原爆の子の像の前で折り鶴アート寄贈式典を行いました。寄贈した折り鶴アートは、平和への祈りを込めて折られた数千羽の鶴を組み合わせて完成させました。その後、ボランティアの方に平和記念公園内を案内していただき、平和記念資料館を見学しました。現地に行かなければ感じるができなかった貴重な体験となりました。

最後に、原爆死没者慰霊碑と原爆ドームが見える場所で平和記念式典を行いました。式典では、平和実行委員の代表者3名が平和宣言を行いました。心を込めて平和への思いを話す中学生の姿を見て、外国人観光客の方が次々と足を止めてゆく光景が印象的でした。思いを込めて歌った合唱「地球星歌」は、雨上がりの広島空に響き渡りました。歌い終えたあと、たくさんの方から大きな拍手をいただき、感動の中、広島での活動を終わることができました。

2, 3日目 京都

2日目は自分たち見学場所を決め、京都班別自主行動を行いました。京都駅前のホテルに宿泊したこともあり、「伏見稲荷」「清水寺」「三十三間堂」が人気スポットとなっていました。事前準備はばっちり？のはずでしたが、いざ始めてみると本部にはたくさんの電話がかかってきました。「時間通りに行けそうにありません」「昼食場所が開いていません」「班員とはぐれました」…など、様々なハプニングがありましたが、そのたびに解決策を考えて乗り越えることができました。

1組・渡月橋

渡月橋での
クラス写真

2組・神護寺

神護寺での
クラス写真

3組・鞍馬寺

鞍馬寺での
クラス写真

4組・北野天満宮

北野天満宮での
クラス写真

5組・妙心寺

妙心寺での
クラス写真

平和記念公園での
式典のようす

平和記念公園での
合唱のようす

折り鶴アート寄贈の
ようす

その結果、ほとんどの班が時間に遅れることなくホテルへ帰ってくることができました。到着した時の、生徒たちのホッとした表情と充実した笑顔が忘れられません。冒険を経て、一回り成長できた2日目でした。

3日目は修学旅行中、クラスで過ごす唯一の時間でしたので、どのクラスもとても盛り上がっていました。各クラスが一番印象に残った見学場所は次の通りです。

1組名越級
八つ橋作り体験をしました。どのように作られるのかわかり、みんな楽しそうでした！

2組木原級
神護寺でかわらけ投げをしました。400段の階段の先に広がる景色が最高でした！

3組矢田級
鞍馬寺から貴船神社に向かう木の根道が険しかった分、昼食がとてもおいしかったです！

4組岩木級
北野天満宮という新鮮な場で祈祷していただき、学力が向上した気持ちになりました！

5組森本級
妙心寺の座禅でクラスの雰囲気が一変しました。自分を見つめている時間が不思議でした！

修学旅行のテーマの通り、黄学年全員で広島、京都を学び、未来へと繋げていける修学旅行になりました。学んだことを最高学年としてこれからの学校生活に生かしていこうと思います。

夏季大会壮行会

6月19日に夏季大会壮行会が行われました。夏季大会は3年生にとって、県・関東・全国につながる最後の大会になります。部員の思いを代表して、部長が決意を話しました。これまでの努力、大会への意気込み、仲間・保護者・先生方への感謝など、気持ちが伝わってくる内容でした。

壮行会の終盤には、尽東団による全校応援が行われました。今回から世代交代し、2年生のみで応援が行われましたが、伝統が受け継がれ、とても迫力ある応援になりました。

夏季大会は今週末から本格的に始まります。全校生徒の応援を力にしてどの部活も全力を出し切り、目標を達成してほしいと思います！

壮行会での
バドミントン部
のようす

尽東団の応援
のようす

全日本通信陸上大会 川崎大会



夏季大会の先陣を切って、6月8, 9日に全日本通信陸上川崎大会が等々力陸上競技場で行われました。一人一人が今までやってきたこと出し切り、タイムを1秒でも縮めようと頑張っていました。自己ベストを更新した選手もいました。

1年 さんが1年男子100m第6位、
1年 さん、 さん、
さんが1年男子4×100リレー
第4位に入賞し、県通信陸上大会への出場を決めました。東高津中全体に弾みをつける大会になりました。